



Master of International Nature Conservation, Goettingen University

Selbständigkeitserklärung

Ich versichere hiermit, dass ich die vorliegende Arbeit ohne fremde Hilfe selbstständig verfasst und nur die von mir angegebenen Quellen und Hilfsmittel verwendet habe.

Wörtlich oder sinngemäß aus anderen Werken entnommene Stellen habe ich unter Angabe der Quellen kenntlich gemacht.

Die Richtlinien zur Sicherung der guten wissenschaftlichen Praxis an der Universität Göttingen wurden von mir beachtet.

Eine gegebenenfalls eingereichte digitale Version stimmt mit der schriftlichen Fassung überein.

Mir ist bewusst, dass bei Verstoß gegen diese Grundsätze die Prüfung mit „Nicht Bestanden“ bewertet wird.

Ort/Datum

Name

Unterschrift _____

Declaration of independent work

I hereby declare that I have produced this work independently and without outside assistance, and have used only the sources and tools stated.

I have clearly identified the sources of any sections from other works that I have quoted or given in essence.

I have complied with the guidelines on good academic practice at the University of Göttingen.

If a digital version has been submitted, it is identical to the written one.

I am aware that failure to comply with these principles will result in the examination being graded “Nicht bestanden”, i.e. failed.

Place/date

Name

Signature _____